



Acusa Oposición embates de Trump por inseguridad en México



Tras condenar los embates del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, la Oposición en la Cámara de Diputados señaló que han sido en respuesta a la violencia e inseguridad que se vive en el País.

"Nosotros estamos en contra de los criminales, siempre hemos condenado los aranceles y nunca aceptaremos el chantaje de Estados Unidos. Los narco aranceles que mantienen la economía volátil, y ahuyentan las inversiones del País tienen su origen en la inseguridad que vivimos en todos los municipios", acusó Agustín Rodríguez, del PAN.



Por ello propuso una serie de medidas al Gobierno de Claudia Sheinbaum, entre ellas que en la renegociación del T-MEC se incluya una estrategia de seguridad que proteja las soberanías de México, Estados Unidos y Canadá; además de la protección de familias migrantes y la creación de un fondo de atención a connacionales en retorno.

La diputada priista, Xitlalic Ceja, reprochó que la presión arancelaria del Gobierno estadounidense deban pagarla los mexicanos migrantes, como consecuencia del mal manejo de la migración y delincuencia, por lo que la bancada que representa se posicionó a su favor.

"Estamos con las y los compatriotas, que hoy con su trabajo han dejado claro que son pilar a donde quiera que vayan. Somos la fuerza trabajadora más grande del mundo. Exigimos al Gobierno de la República que defienda los intereses y la soberanía nacional, pero sobre todo que construya estrategias que hagan frente a los principales problemas que aquejan al País, como la pobreza, el narcotráfico y la violencia", pidió.

La coordinadora de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega, coincidió con posicionarse a favor de la defensa de los mexicanos y aunque respaldó el llamado a la unidad nacional, acusó que ésta se construye con diálogo interno y hasta ahora no ha existido.

"Coincidimos con la Presidenta de la República, al llamado a la unidad nacional. Sin embargo, también estamos muy conscientes de que no se puede apelar a la unidad nacional, si no hay diálogo interno y hasta hoy no lo ha habido. México es mucho más que un solo hombre, una sola mujer o un solo grupo político", manifestó.

En tanto, el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, celebró el acuerdo alcanzado por la Presidenta Claudia Sheinbaum y señaló que la bancada buscará conservar la mayoría calificada para defender a los migrantes.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		06-02-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

"Hoy somos mayoría calificada por el pueblo de México y vamos a luchar por conservar esta mayoría para defender a la patria, soberanía y migrantes que están siendo perseguidos, vejados y violados sus derechos", declaró en tribuna.

En tanto, elogió el desempeño de Sheinbaum, quien, dijo, respondió con entereza, dignidad e integridad ante amagos, la adversidad y acoso.

"Defendió la soberanía, no permitió un solo ápice de afectación a nuestra soberanía. Presidenta Claudia Sheinbaum, prueba superada. Esta mayoría calificada expresa desde el Congreso de la Unión con contundencia: '¡No está sola!'".

<https://www.reforma.com/acusa-oposicion-embates-de-trump-por-inseguridad-en-mexico/ar2949300?v=1>